

# Ein POWER GIRL braucht unsere Hilfe



Noch im März 2013 hat Jessica mit den teenyPOWER GIRLS die Show "POWER GIRLS for TREFF" getanzt. Bereits nach den Osterferien konnte sie krankheitsbedingt nicht mehr am teenyPOWER GIRL-Training teilnehmen. Im Juni 2013 dann die schlimme Nachricht: Jessica hat Leukämie und nur eine Stammzellenspende kann ihr Leben retten. Darum bitten wir alle (volljährigen)POWER GIRLS, Familien, Freunde usw.

## Werdet Stammzellenspender!!!!!!

### Registrierung:

**WANN:** Samstag, 07. September 2013, von 10 - 16 Uhr

**WO:** Ev. Nathan-Söderblom-Kirchengemeinde  
Ulrikenstr. 7-9/Amalienhofstr., 13581 Berlin

Informationen über Stammzellenspende, die DKMS etc. unter [www.wir-retten-jessica.de](http://www.wir-retten-jessica.de)

Eine Initiative von



der



Paul-Gerhardt-Kirchengemeinde  
in Berlin-Spandau  
MEHRGENERATIONENHAUS